

AH-Hallenturnier in Höpfingen am 27.01.2018

Erstmals erhielt der FSV eine Einladung zum traditionellen Emil-Schell-Gedächtnisturnier in Höpfingen, das zum 15. Mal ausgetragen wurde.

Neun Teams kämpften im Hallenturnier um den Sieg, doch die FSV-Mannen erwischten einen rabenschwarzen Tag und spielten ein Turnier zum Vergessen.

Es wurde trotz nominell guter Besetzung kein Spiel gewonnen. Das Ehrentor erzielte Marian Eichbaum. Einziger Lichtblick war „Funkturn“ Matze Pahle aus der Wilhelmstraße, der mit seiner unwiderstehlichen Art der beste Spieler des Teams war. Dazu verletzte sich Mittelfeldmotor Marcel Dörr schwer, was die Stimmung zusätzlich trübte.

- FSV-FC Schweinberg 0:3
- FSV-TSV Amorbach 1:1
- FSV-FC Grünsfeld 0:4

Turniersieger wurde Grünsfeld, Letzter der FSV – auf ein Neues im nächsten Jahr.

Es spielten:

Tom Schulze
Marian Eichberger

Timm Weiss
Mathias Pahle

Tomislav Garic
Christian Eisenhauer

Denis Kerec
Marcel Dörr